

SARAGOSSE
DU 08/04/19 AU
21/04/19



En entreprise ce fut une expérience enrichissante, j'ai été bien accueilli et malgré la barrière de la langue, j'ai réussi à communiquer avec le personnel et cela m'a permis de m'améliorer.

De plus, j'ai pu découvrir le travail en pépinière. Durant notre voyage nous avons découvert la ville de Saragosse. J'ai beaucoup aimé la visite de la Cathédrale del Pilar qui possède des peintures et des sculptures impressionnantes.

OLIVER
BTS Aménagements Paysagers



SARAGOSSE
DU 08/04/19 AU
21/04/19



Mon voyage à Saragosse s'est super bien passé malgré mais quatre jours où j'ai été malade, l'hôpital m'a bien pris en charge et grâce à la carte Européenne d'assurance maladie je n'ai pas avancé les frais ; l'entreprise où j'ai effectué mon stage m'a super bien accueillie, toujours à me demander si ça allait. J'ai vraiment adoré mon expérience en entreprise. L'ambiance du groupe était excellente.

Manon
BTS Technico Commercial





REUS
DU 08/04/19 AU
21/04/19



Ma mobilité à été intéressante sur différents points : elle m'a permis de rencontrer de nouvelles personnes, de découvrir une nouvelle culture et de travailler mon espagnol.

Grâce au partenariat avec le lycée Agricole de REUS, nous avons pu échanger sur L'Espagne et la Catalogne, ce qui m'a permis de mieux comprendre cette région ainsi que ses enjeux , autant sur le plan politique que par rapport à la gestion du paysage. Une très bonne expérience !

Martin
BTS Aménagements Paysagers





REUS
DU 08/04/19 AU
21/04/19



*Séjour très instructif au sens large, culturellement,
linguistiquement, humainement, ...*

Beaucoup de travail en amont et en aval pour nous permettre de vivre cette expérience. Cela a permis de solidifier la cohésion de groupe et de découvrir une nouvelle facette des formateurs. Professionnellement, c'était très intéressant. J'ai pu apprendre de nouvelles techniques.

Amélia
BTS Aménagements Paysagers

